
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は，早朝より，浜松フラワーパークの塚本こなみ理事長，新村隆弘事務局長に

お越しいただきありがとうございます。クラブの２０周年の記念の年に地域の貴重な

施設であるフラワーパークとご縁をいただき，奉仕の機会をいただけることに感謝し

ております。本日はどうぞよろしくお願いします。 

さて，新型コロナ感染症の蔓延は，残念ながら，とどまるところを知らず拡大して

います。 

感染症については，平成１０年に「感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に

関する法律」ができました。従来の伝染病予防法とか，エイズ予防法などが統合され

た法律です。新しい法律には，前文に立法の趣旨が書かれているものが多く，感染症予防法にも書かれています。 

第１段では，ペスト、痘そう、コレラ等の感染症の流行が、時に文明を存亡の危機に追いやるほどの深刻なも

のだった歴史を振り返っています。 

第２段では，医学の進歩により多くの感染症が克服されてきたけれど，新たな感染症の流行や国際交流の進展

により，感染症が新たな形で人類に脅威を与えていることに触れています。 

第３段では，日本では，過去においてハンセン病やエイズなどの患者に対するいわれのない差別や偏見が存在

したという事実を重く受け止め、これを教訓として今後に生かすことが必要である，としています。 

残念ながら，今般の新型コロナウィルスの流行に際しても，感染者や関係先に対する心ない言動や誹謗中傷，

詮索などの行為があとを絶ちません。感染自体は，予防を尽くしていても避けられないことがあり，感染者に対

するいわれのない差別や詮索は，感染自体の苦しみに加えて，感染者をいっそう苦しめることになります。そう

したことのないよう，私たちも意識してとりくんでいきたいと思います。 

あわせて，新型コロナウィルスの蔓延が長期化し，感染予防への意識が緩んできているところもあるかと思い

ます。クラブの例会においても，食事中の会話を控えたり，食事中以外のマスクの着用，手洗いや手指消毒の徹

底などを改めて意識して取り組んでいただければと思います。 

 

 

 

 

① 先週のガバナー公式訪問後、会長幹事とのガバナーミーティングを行いました。その席でお話しのあった「地

球環境保全プロジェクト」についてご紹介いたします。この事業は、国際ロータリー第 2820 地区（ガバナー事務

所は茨城県筑西市）が立ち上げたロータリー奉仕デーのプロジェクトです。内容は 9 月 12 日に世界中のロータリ

アンが同じ日に、それぞれの地区で、市民と共に海岸清掃を行なおうというものです。このプロジェクトの目的は、

海岸や河岸にたどり着くゴミを清掃する活動を通じて、美しい地球を次の世代に引き継ぐために、市民の環境問題

に対する意識の変容を促すとともに、ロータリーの公共イメージ向上に貢献するものです。地区でも、クラブでも、

ロータリアン１人でも簡単に参加することができます。清掃は天竜川でも遠州灘でもどこの水辺でもかまいません。

7 月 23 日現在１００地区１５,５０９人の参加者がエントリーされています。 

このプレイベントとして、グローバルフォトコンテストが開催されます。   

 

「美しい自然環境」を、ご自分の身近なところからあなたが守りたいと思う場所を写真に撮って下さい。既に国定

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：青山素久 原田道子 ■点鐘：髙貝 亮 ■週報：田渕邦彦 

■ロータリーソング：「我等の生業」（※音楽のみ） 

■ゲスト：公益財団法人浜松市花みどり振興財団 理事長 塚本こなみ様 

同上         事務局長 新村隆弘様 

米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル提出者氏名掲載 

高貝会長・山下幹事、20 周年担当委
員会、小澤邦比呂さん、金山土州さん、 

堀内善弘さん 

会員数 75 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 61 名 出席率 82.43％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 シェカール・メータ/第 2620 地区ガバナー 小林聰一郎 /会長 髙貝 亮 /幹事 山下俊彦  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

新しい流れを、知恵を集めて 



 

公園指定などの保護規定が有る無しは問いません。この写真撮影をきっかけに、ロータリーが新たな環境保全プロ

ジェクトの発案を見い出せるようなものとしていただければ幸いです。締切は 2021 年 8 月 31 日です。審査発表

は年 9 月 12 日（日）大洗にて行われる 2820 地区グローバル環境保全プロジェクトセレモニーにて行われます。 

詳細は「ロータリー２８２０地区」を検索して「地球環境保全プロジェクト」のサイトをご覧ください。 

 

② 臨時総会開催のお知らせです。 

新型コロナウィルスの影響で事業に大きな影響を受け経済環境が厳しくなった会員や出席困難な状況が続いて 

いる会員のため、細則に休会規定を設ける臨時総会を 8 月 17 日（火曜日）の例会中に開催いたします。会員 

の皆様はご出席くださいますようお願い申し上げます。会場は 4 回平安の間となります。 

 

③ 先日のガバナー公式訪問につきまして、第５グループ石津ガバナー補佐から礼状が届いておりますので抜粋し

て報告させていただきます 

７月３０日、浜松中ＲＣを最後に無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。ガバナー公式訪問に

つきましては、会長・幹事懇談会において的確な回答と率直なご意見を述べて頂き、ガバナーからも本音を多少引

き出せたと思います。例会におきましても、各クラブともクラブの特徴を表現し大変良い評価を受けることが出来

ました。 

ガバナーに第 5Ｇに対する評価を伺いましたところ、「どのクラブも前向きで明るいですね。浜松全体が他の地区に

比べ、活力がある。浜松のあらゆることへの源泉を感じる。」「どこクラブも立派です。特に小規模クラブが無い、

素敵な第 5Ｇです。」とのお褒めの言葉を残して、昨夜お帰りになりました。皆様方のお蔭で、高い評価を得ること

が出来ました。ありがとうございました。これに慢心することが無いよう、ガバナーよりご指導いただいた事項の

軌道修正をして、より輝く第 5Ｇに成長するよう、皆様方の一層のご理解とご指導ご支援の程を賜りますようお願

いいたします。先ずはお礼まで、ありがとうございました。 

 

④ レターケースに、ロータリーの友とガバナー月信８月号が入っています。お持ち帰りになり、ぜひお目通しく

ださい。 

 

⑤ 会員の塩谷 立さん、ご挨拶。 

 コロナが大変です。我々批判を大変浴びていますが、皆さんの協力無くては乗り越えられないなと思っておりま

す。何か問題がありましたら私の所に教えて頂き、皆さんと共に解決していきたいと思います。 

 

 

 

 

■職業奉仕部会長 松島弘明さん 

  先週オールパワーで職場訪問例会の出欠のお願いついてメールを配信させて頂きました。8 月 20 日出欠の締

切になっております。皆さんそれまでに各グループリーダーの方に出欠の方を連絡する様お願い致します。グルー

プ分けの ABCD メンバー表が欲しいという事でお声がありましたので、この後確認を取りましてオールパワーでメ

ンバー表を配信致します。宜しくお願い致します。 

 

■会場副監督 青山素久さん 

  先日時間がなくなりご披露出来なかったスマイルレポートついて４件ご報告させて頂きます。 

（鶴 信雄さん、原田道子さん、坂井光藏さん、熊谷真一さんの順に報告。） 

 

 

 

米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

 皆さんおはようございます。もう 8 月になりました。 

私、ロータリークラブに入ってから4ヶ月、大学でもこの学友の半分を過ぎて、

あっとゆう間でした。来週からお盆休みに入り大学の方でも夏休みの時期に入

ります。私、大学院生なので夏休みは無いという事ですけど、本当はコロナが

無ければ 8 月中国に帰るつもりでしたが、コロナで中国でも又流行り始めてと

っても厳しい感じで今年も帰る事が出来ません。この8月は卒業研究をしたり、

来年度の就職活動の準備とインターンシップを参加して過ごしていきます。 

 

 

 

 

 

委員会報告 

議事 

米山奨学生 奨学金授与 



 

 

 

 

■20 周年担当委員会 長谷川博久委員長  

「20 周年記念事業趣旨説明について」 

 

 20 周年担当委員会では、来年 4 月 16 日記念として音楽コンサートみたい

な事を予定しております。現段階と致しまして記念事業をどうするかという事

で、メンバーの高部さんの方から紹介頂きまして、フラワーパークの方で植樹

をさせて頂けるという話を頂きました。凄い記念にもなりますし又将来的にも

いいと思いまして現在勧めております。今回の担当例会はフラワーパークにつ

きまして記念事業をさせて頂くという事でお話をお伺いさせて頂きます。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

■20 周年担当委員会「20 周年記念植樹について」 

公益財団法人浜松市花みどり振興財団 理事長 塚本こなみ様 

 

 パワー浜松ロータリークラブの皆様、おはようございます。 

常日頃は浜松フラワーパークの運営に多大なるご支援を頂いております事を

心より御礼を申し上げます。昨年はお陰様で 50 周年を私共迎える事が出来ま

した。コロナ禍、昨年も今年も記念すべきイベントが中々出来ないでおります

けども、今回皆様からパワー浜松ロータリークラブ様が 20 周年を来年度迎え

になるというお話しを頂きまして、園内に桜の記念植樹をというお申し出を頂戴致しました。本当に心より深く感

謝を申し上げます。今日は浜松フラワーパークのピーアールをしていいという事で御座いましたのでフラワーパー

クの現状を、ご紹介をさせて頂きたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 私は 2013 年にフラワーパークの運営責任者として就任をさせて頂きました。これからのフラワーパークは皆様

に心震える様な美しい花のシーンをお話したいとそんなふうに思いまして先ず桜とチューリップがフラワーパーク

は原種であると思っておりまたので、これを世界一美しいオランダのキューケンホフガーデンという素晴らしいチ

ューリップ公園がありますが、これをさらに美しく演出をして皆様に喜んで頂きたいという事で着手を致しました。 

 

 映像説明（音声データ参照） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

                         春に梅とラッパ水仙   大きな池・広い日本庭園 

    

チューリップで活けて虹の花を架ける演出    今年は夜桜を開催   幻想的な美しい景色 

    

就任してから藤の植栽 ガーデンデザイナー吉谷桂子作 笑顔になります様「に」とスマイルガーデン 

 

 

 

 

     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


